

FECHA DE CELEBRACIÓN: 25 DE OCTUBRE

LUGAR DE CELEBRACIÓN: PASEO DEL SALÓN DE LA CIUDAD DE SEGOVIA.

DESTINATARIOS: PÚBLICO EN GENERAL.

Para esta Asociación es ya tradicional organizar el día de San Frutos, 25 de octubre, un Concurso de Canto de Aves Silvestres. Con esta actividad pretendemos alcanzar varios objetivos que creemos interesantes; buscamos ofrecer a nuestros asociados silvestristas la oportunidad de que el canto de sus ejemplares sea valorado por un experto y puedan continuar profundizando en su afición, pero sobre todo buscamos acercar al público las especies que participan y exponer la problemática que las acompaña.



Los fringílicos son una familia de aves que, entre otras cosas, se distingue por su capacidad para el canto, esto ha provocado que desde tiempo inmemorial los Jilgueros, Pardillos, Verdecillos y Verderones hayan sido cazados y enjaulados. Hoy la legislación protege a estas aves y prohíbe su caza, tenencia y comercialización; si bien las administraciones autonómicas conceden anualmente autorizaciones extraordinarias de captura con fines de estudio, educación del canto y reproducción en cautividad, por medio de las cuales algunos de nuestros asociados obtienen un número reducido de ejemplares. A pesar de esto es habitual la caza ilegal de estos pájaros y muy elevado el número de personas que, en ocasiones por simple desconocimiento de la ley, mantiene en sus casas estas especies, encerradas en jaulas y en condiciones insuficientes que resultan incluso crueles.

{mospagebreak}

Desde una postura proteccionista y de compromiso con el respeto a la Naturaleza como la mantenida por la AOS, la captura y posesión ilegales de estas aves es inaceptable. Es cierto que "ir a pájaros" forma parte de los usos y costumbres de nuestro país y que en su día tuvo sentido, pero es algo que hay que desechar de nuestro acervo cultural ya que el derecho a disfrutar de un medio ambiente adecuado y el deber de conservarlo son bienes jurídicos fundamentales reconocidos en nuestra Constitución. En el campo, el Servicio de Protección de la Naturaleza de la Guardia Civil trata de impedir, con escaso éxito, la caza de fringílicos, pero en las poblaciones cualquiera puede tener un jilguero en su ventana sin que ello le suponga ninguna molestia. En esta situación la AOS se siente con un doble compromiso; por una parte cree preciso tratar de que aquellos que quieran buscar la reproducción en cautividad de estas especies -quizá algún día esos sean los únicos ejemplares vivos- puedan hacerlo de conformidad con la legislación vigente, por otra parte considera que debe intentar concienciar a la sociedad de que privar de libertad a estas aves es parte del pasado y que existen otras formas de disfrutar de ellas.

En Segovia está muy extendida la afición al canto de los pájaros silvestres, siendo tradicional

CONCURSO EXPOSICIÓN DE CANTO DE PAJAROS SILVESTRES SAN FRUTOS

Escrito por Administrator

Sábado, 29 de Abril de 2006 16:32 - Actualizado Domingo, 27 de Diciembre de 2015 19:15

“ir a pájaros” en la festividad del patrón de la ciudad, San Frutos Pajarero. Por esa razón la AOS consideró que el 25 de octubre era una fecha oportuna para, de acuerdo con los objetivos antes indicados, realizar una actividad relacionada con el silvestrismo conforme con la legalidad y que le permitiese dar a conocer a los segovianos las peculiaridades de las aves fringílicas, confiando en que aquello que se conoce se respeta.

La actividad consta de un concurso de canto y de una exposición al aire libre. En el concurso participan las aves capturadas legalmente por los aficionados y anilladas por cualquier organización ornitológica, así como las criadas en cautividad y sus híbridos con canario, deben presentarse en jaulas de concurso y en las adecuadas condiciones de higiene y salubridad; los pájaros son agrupados por variedades y su canto valorado por un experto, que refleja sus apreciaciones en una “planilla de enjuiciamiento”. Después de ser valoradas, las aves son expuestas al público, al tiempo que se ofrece información sobre ellas a los asistentes.

[лучшие онлайн игры](#) [ювелирный интернет магазин](#) [система автоматического полива](#)
[цена](#) [услуги таможенного](#)
[оформления](#) [ДОВОДЧИКИ](#)
[дверей](#) [заказ](#)
[воды](#) [фо](#)
[рд мондео](#)